

YI 1080p Dome Camera

<ul style="list-style-type: none">• 1080p High-definition, 112° wide-angle advanced glass lens combined with 345° horizontal & 115° vertical rotation range create a complete 360° coverage. Advanced night vision with 8 built-in 940nm infrared LED beads extends the viewing distance to 3 meters in pitch-black with no light pollution, so your baby or pet will not be disturbed by LED glare.• Responsive and advanced microphone with a built-in anti-noise filter for a clear 2-way audio experience. Intercom Mode: one party to talk and listen at a time or Hands-free Mode: both parties talk and listen freely for maximum flexibility.• Receive real-time Activity Alerts while you're out. 10-sec motion tracking records and centers the moving object. Bookmark your favorite positions (up to 8) and return to them at the touch of a button. Select Auto-Cruise to survey the area 360° horizontally, or cruise your bookmarks, suitable for large areas that need a quick scan (and tracks moving objects). Advanced voice recognition detects a signature baby's cry and notifies parents via a "Baby Crying" alert.• YI Dome integrates with your YI Home family in one simple interface. User-friendly and intuitive app to	<ul style="list-style-type: none">• 1080p HD-Überwachungskamera mit Rundumansicht. Für die 360°-Abdeckung sorgen die 112° Weitwinkel-Glaslinse, der horizontale Drehbereich von 345° und der vertikale Drehbereich von 115°. Die 8 eingebauten 940 Nanometer Infrarot-LEDs verbessern die Nachtsicht und vergrößern den Betrachtungsabstand auf 3 Meter, auch bei völliger Dunkelheit. So werden weder Babys noch Haustiere durch LED-Blendung gestört.• Reaktionsschnelles, modernes Mikrofon mit integriertem Anti-Rausch-Filter für eine verständliche Zwei-Wege-Audiokommunikation. Gegensprechmodus: Sprechen und Zuhören wechselseitig möglich. Freisprechmodus: Sprechen und Hören gleichzeitig möglich. Für maximale Flexibilität.• Aktivitätsalarm in Echtzeit, ob zu Hause oder per Fernzugriff. Das 10-Sekunden-Bewegungstracking zeichnet die Bewegung auf und zentriert sie. Bis zu 8 Positionen lassen sich markieren und per Knopfdruck ansteuern. Die Funktion Auto-Schwenken liefert Ihnen eine 360°-Rundumsicht. Das Abschwenken aller ausgewählten Positionen eignet sich besonders gut für große Bereiche, die einen schnellen Scan benötigen, um Bewegungen zu verfolgen. Die erweiterte Spracherkennung erkennt Babygeräusche und benachrichtigt die Eltern über einen Push-Alarm.• YI Dome integriert sich über eine einfache Schnittstelle in die YI Home Familie. Die dazugehörige App ist
--	--

<p>customize your settings: activity alerts, auto-cruise, bookmarks, camera sharing, customize schedules, and more. Supports connectivity to a large number of devices with the same app/account for maximum convenience. Available for iOS and Android.</p>	<p>benutzerfreundlich, damit Sie alle Einstellungen intuitiv anpassen können: Aktivitätsalarm, Auto-Schwenken, Lesezeichen, Kamera-Sharing, Zeitpläne und vieles mehr. Auch die Konnektivität zu vielen anderen Geräte wird unterstützt. So können Sie mit der gleichen App bzw. mit dem gleichen Account auf viele Geräte zugreifen. Dieser maximale Komfort ist verfügbar für iOS und Android.</p>
--	--

Weight dimension	Größe und Gewicht
Height: 110mm	Höhe: 110 mm
Top Diameter: 64mm	Durchmesser oben: 64 mm
Base Diameter: 93mm	Durchmesser unten: 93 mm
Weight: 230g (Net Weight)	Gewicht: 230 g (Nettogewicht)
Camera Angle: 112°	Kamerawinkel: 112°
Resolution: 1080P	Auflösung: 1080p
Night Vision: 8 non-invasive 940nm IR light beads	Nachtsicht: 8 nicht-invasive 940 Nanometer Infrarot-LEDs
Focal Length: 2.6mm	Brennweite: 2,6 mm
Storage: MicroSD Card (Class 4 and Above, 4GB-32GB Max Capacity)	Speicher: microSD-Karte (Klasse 4 und höher, 4 GB – 32 GB maximale Kapazität)
MountingQuick Installation: Vertical, Wall Mount, Ceiling Vertical Wall Ceiling	Schnellmontage: An der Wand oder an der Decke
Work environment	Betriebsumfeld
Operating Humidity:<80%	Luftfeuchtigkeit im Betrieb: < 80 %
Operating Temperature: 32°F ~ 122°F	Betriebstemperatur: 0 °C ~ 50 °C
Connection: WI-FI 2.4GHz	Verbindung: Wi-Fi 2,4 GHz
Power: DC5V-1A	Netzteil: DC 5V 1A
Supported Platforms: IOS7.0 or Android 4.0 and Later Mobile Devices	Unterstützte Plattformen: iOS 7.0 oder Android 4.0 und neuere Mobilgeräte
Packing list: YI Dome Camera / USB Cable / Mounting Plate / Screws / User Manual/Charger	Lieferumfang: YI Dome Camera / USB-Kabel / Montageplatte / Schrauben / Bedienungsanleitung / Ladegerät